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CONCEJO MUNICIPAL CALBUCO

A C T A N° 1 21

En Calbuco, a 15 de Mayo del 2009.-

2.- El señor Alcalde y presidente del Concejo saluda a los señores Concejales y abre la
sesión en nombre de Dios y de La Patria. -

3.- Tipo Reunión . EXTRAORD1NARIA.-

4.- Hora Inicio: 16:00 horas.-
Hora Término : 18:10 horas.-

5.- ASISTENCIA. -

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ
CONCEJAL SEÑOR LUIS GARAY VARGAS
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTR1LLON
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE.-
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GOMEZ.-

FUNCIONARIOS MUN1CIPALES.-
SEÑORA CAROLA SÁNCHEZ FIGUEROA - DIRECTORA DIDECO.-
SEÑORA TAÑÍA BAHAMONDE OJEDA - DiREC. ADM. Y FÍNANZAS.-
SEÑOR ORLANDO BELLO AL VARADO - DIRECTOR SECPLAN.-
SEÑOR MANUEL LÓPEZ LENIZ - ENCARO' iADO EXTRAESCOLAR DAEM.-

SECRETARIO .- SECRETARIO MUNCIPAL LEONEL VILLARROEL
VILLARROEL.-

6.- TABLA.

6.1. SALUDOS SEÑOR ALCALDE.-
6.2. PARTICIPACIÓN SEÑOR ALBERTO VASQUEZ GÓMEZ - DIRECTOR
SEGUNDA COMPAÑÍA BOMBEROS.-
6.3. TRANSPORTE ESCOLAR.- SUBVENCIONES.-
6.4. MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 8 TRANSPORTE
ESCOLAR)
6.5- MODIF1CACIOON PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-
6.6. - MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-
6.7.- SEGUNDO CONGRESO NACIONAL DE CONCEJALES - COQUIMBO.-
6.8.- BECA MUNIC1PAL.-

7.- DESARROLLO DÉLA SESIÓN.-



7.1.- PARTICIPACIÓN SEÑOR ALBERTO VASQUE GÓMEZ DIRECTOR
SEGUNDA COMPAÑÍA DE BOMBEROS.-

El señor Alcalde, señala vamos a darle un especio al señor Alberto Vásquez, Director de
la Segunda Compañía, quién viene a recordar al Concejo Municipal, sobre una
presentación que hizo el año pasado el anterior Director de la Compañía. -

Señor Alberto Vásquez G., manifiesta que viene en representación de la Compañía, ya
que es él el actual Director, y es lo relacionado con una petición de fondos solicitada por
la Compañía y que expusiera en su oportunidad el señor Osear González, quién era
Director. Los fondos solicitados son para el diseño del futuro Cuartel, que estará
emplazado en calle E. Goycolea, en terrenos que la I. Municipalidad donara al Cuerpo
de Bomberos.- Los recursos que necesitarían son cuatro millones de pesos, de los cuales
ellos necesitan ahora M $ 2.000.- y los otros M $ 2.000.- podría ser entregados durante
el año, para que puedan postular a FNDR - Expone lo que sería su futuro Cuartel y la
forma de fínanciamiento.-

Señor Alcalde, agradece su participación y señala que su petición se verá más adelante
en una modificación presupuestaria .-

7.2. TRANSPORTE ESCOLAR - SUBVENCIONES.-

Señor Alcalde, vamos a pasar al tema de la movilización escolar, que le hemos ido
dando muchas vueltas y esperamos que hoy día tomemos un acuerdo al respecto.- Don
Manuel va a informar, ustedes en suponer tienen un cuadro de losa recorridos.-

El señor Manuel López L., informa recorridos.-
DAITAO -Desde Daitao Interior - Río Daitao Calbuco - Alumnois a Escuela San
Rafael - Liceo Politécnico - Escuela Balmaceda.-
EL ROSARIO - Desde Rosario Alto - Cruce Siete Colina- Costa Huito - Sector
Costero Sur a Escuela El Rosario y regreso a sus hogares - Escuela El Rosario._
AGUANTAO NORTE - Desde Fundo San Lorenzo - Dao Muro - Dao Centro - Posta
Aguantao a Escuela Aguantao y regreso a sus hogares - Escuela Aguantao.-
GUANTAO SUR - Desde Estero Colaco - Aucha Norte - Colaco a Escuela Aguantao

y regreso a sus hogares - Escuela Aguantao.-
ISLA PULUQUI - Desde Internado El Sembrador a Chauquear - San Ramón - Pergue
( viernes ).- Hacia el Internado desde San Ramón- Chauquear y Pergue ( domingo 9 -
Desde Puerto San Ramón . Camino Troncal - Retén de Carabineros a Escuela
Chauquear y regreso a sus hogares -Escuela Chauquear. -
PUREO BAJO - Desde Pureo Bajo - Estero Chiguay - San Antonioo - Yaco Alto -
Los Pinos - San José y regreso a sus hogares -Escuela Yaco Alto - Escuela San
Antonio y Escuela San José.-
PUTENIO - Desde Cruce La Campana - Huelmo Alto - Laguna Troya - Camino
Costero a Escuela Putenío y regreso a sus hogares .- Escuela Putenío.-
HUITO - Desde Cruce Mansilla - Estero Huito - Cuesta Huito - Pasarela Huito a
Escuela Huito y regreso a sus hogares - Escuela Huito.-
RULO - Desde sector Estero Rulo - Camino Costero hacia la Escuela Rulo y regreso a
sus hogares - escuela Rulo.-
YACO ALTO - desde Yaco Alto .- Yaco Bajo - San José - Calbuco y regreso a sus
hogares - Escuela San José - San Rafael - Liceo F. Hernández y Liceo Politécnico.-



CHULLEGUA - Desde Chullegua . San Antonio - San José - Calbuco - Esc. San
Antonio - Esc. San José - Liceo F. Hernández y Liceo Politécnico.-
CHULLEGUA - Desde Chullegua a San Antonio - Escuela San Antonio - Jardín
Infantil Los Pecesitos.-
EL DAO - Desde Cruce 4 Ases - El Dao Centro - Punta El Dao - Sector Playa - Sector
Tecul - Camino Aguantao a Escuela.- Escuela El Dao.-
PEÑASMO - Desde Cruce Mansiila - Cruce Loncón - Punta El Dao - Cruce Peñasmó
Oeste a Escuela _ Escuela de Peñasmó.-
SAN AGUSTÍN - Desde Huelmo - Huatral.- Escuela San Agustín. -
LLAICHA - Desde Camino Chauquear - Pergue - Llaicha - La Poza - Escuela de
Llaicha.-
CANAL QUIHUA DOS -COSTA VALE - Desde Canal Quihua Interno Cruce Oyarún
- Desde camino Costa Yale - Canal Quihua Dos - Calbuco - Escuela San Rafael -
Escuela Balmaceda - Liceo Politécnico.-
CHUCAGUA - ISLA HUAR - Desde Chauque - Chucagua- Escuela Chucagua.-
QUETROLAUQUEN ISLA HUAR - Desde la Poza - Las Pampita - La Redonda -
Chípue - Nalcahué hasta Escuela Quetrolauquen .- Escuela Quetrolauquen.-
HUAYUN BAJO - Desde Cruce Alvarado a Huayún Bajo - Liceo F. Hernández -
Liceo Politécnico - Escuela E. Goycolea Garay .-
INTERNADO CHOPE - Desde Isla Tabón a Internado Chope - Transpone en lancha
día domingo - Escuela e Internado Chope -Isla Puluqui.-
PUNTA QUIHUA - Desde Punta Quihua - Sector Centro a Escuela San José y a
Calbuco - Alumnos a Escuela San José - Liceo F. Hernández y Liceo Politécnico.-
PUREO ALTO -Desde Cruce Los Pinos - Pureo alto - Laguna Pureo - Los Pinos .
Escuela San José y regreso a sus hogares- Escuela San José.-

Al lado encontrarán los , montos propuestas para cada sector y la institución a la cual
se le entregará la subvención .-

A continuación se analiza la propuesta. Se ofrece la palabra y indican las observaciones,
inquietudes u opiniones de los señores Concejales lo cual produce un intercambio de
consultas y aclaraciones.-

. Movilización a Escuela Pollollo que no aparece.-
- Transporte de alumnos que vienen al Liceo Politécnico, vía marítima - Alternativa de
solución ( Seguridad de los alumnos )
- Como competir con las Escuelas Particulares subvencionadas. -
- Habría que mejorar la propuesta .-
- Que esta subvención puede ser para el primer semestre.-
- Hay que cancelar el transporte escolar adeudado desde el año pasado.- Sector Putenío
M $ 2.000.- y Sector San Antonio M $ 400.-
- Es necesario subir a M$ 600.- a los Sectores de Rulo - San Agustín y Daitao.-
- Lo que se esta proponiendo es lo que esta presupuestado.-
- En principio se indicó que lo hiciera el DAEM, pero por un asunto legal no lo pudo
realizar y es por eso es lo que se esta haciendo ahora.-
- Esta propuesta esta beneficiando a 900 alumnos con un costo de M $ 22.475.-
- Tenemos que buscar una solución ahora.-
- Habría que mejorar la propuesta modificando algunos ítem que no son prioritarios. -

- Si aún no están entregadas las subvenciones aprobadas, no entregarlas y de ahí obtener
mayores recursos.-



- Apoyar los lugares más complicados.-
- Habría que colocarle fondos a los alumnos que se trasladan desde el Rosario vía
marítima y que vienen al Liceo Politécnico.-
- Traslado de alumnos menores ( primeros años ) y las escuelas están quedando sin
alumnos.-
- A la Escuela de Siete Colinas le falta un camino para poder recuperar alumnos.-
- Los niños que ahora tienen movilización no quieren quedarse en las escuelas de su
sector. -
- Reglamento para regular que los alumnos queden en la escuela de su localidad.-
- Lo mismo esta ocurriendo con el Internado. Los alumnos ahora prefieren viajar todos
los días.-
- Se están perdiendo fondos por internado y por traslado. Habría que hacer una
evaluación económica. -
- La administración del Internado es mala.- Habría que analizar esa situación.-
- Hay algunos lugares que se le puede sacar plata y entregarlo a otro sector. -
- Ha Rulo el año pasado se le entregó más plata y ahora se le esta bajando, habría que
darle un poco más debido a la crisis que se vive, hay mucha gente que quedó cesante.,
habría que subirle $ 200.000.- más.-
- En el segundo semestre apoyar a los más debilítados.-
- Analizar más detalladamente algunos casos.-
- Tenemos que ver nuestra realídad.-
- Somos personas serias y la propuesta es seria, -

Señor Alcalde, si no hay más consultas e indicaciones, procederemos a votar la
propuesta que hay, con las siguientes:
-Subir a M$ 600.- a los sectores de San Agustín y Daitao.-
-Subi raM$700aRulo . -
- Agregar M$ 700.- para los alumnos que se traslada de El Rosario al Liceo Politécnico,
vía marítima .-
- Incorporar en la modificación el transporte escolar adeudado desde el año pasado, en
el Sector de Putenío M $ 2.000.- y en San Antonio M $ 400.-
- Analizar para el segundo semestre los lugares más complicados.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - La propuesta debería haber
sido más acabada y trabajada Voy a votar que SI .-
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ . SI -
CONCEJAL SEÑOR LUIS GARAY VARGAS - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - Voy a solicitar un
estudio de pobreza y vulnerabilidad de los sectores de Daitao, Rulo y San Agustín, y
que podría ser de toda !a comuna, para el segundo semestre y así tener bien claro a que
sectores hay que apoyar más - Mi voto es SI -
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - Me habría gustado que
esto hubiese sido un trabajo de comisión, donde se hubiese analizados varios factores,
como vulnerabilidad, alto riesgo. Estoy de acuerdo con lo que dice don Nelson - SI
apruebo.-
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - Valoro el aporte ai transporte escolar,
ya que esto sumado a los buses, estamos dado un gran apoyo a la educación municipal -
Voto SI.-



SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACIÓN.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

APROBAR SUBVENCIONES TRANSPORTE ESCOLAR AÑO 2009, SEGÚN
CUADRO Y SOLICITUDES, CON LAS SIGUIENTES INDICACIONES .

- SUBIR EL TRANSPORTE ESCOLAR A M $ 600.- EN LAS LOCALIDADES
DE SAN AGUSTÍN Y DAITAO. Y A M $ 700.- RULO.-
CANCELAR EL TRANSPORTE ESCOLAR ADEUDADO EN LOS
SECTORES DE PUTENIO POR M $ 2.000.- Y EN SAN ANTONIO M $ 400.-

- INCORPORAR M$ 700.- PARA EL TRASLADO ALUMNOS DE EL
ROSARIO QUE VIENEN AL LICEO POLITÉCNICO VÍA MAR1TIMA.-

- PARA EL SEGUNDO SEMESTRE HACER UN ESTUDIO DE POBREZA Y
VULNERABILIDAD DE LOS ALUMNOS DE RULO, SAN AGUSTÍN Y
DA1TAO.-

7.3. MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL ( Transporte Escolar )

Señor Alcalde, corresponde ahora votar la modificación Presupuestaria, propuesta, para
hacer posible el transportes escolar por la suma de M$ 25.875.- y cuyo documento
tienen en su poder.- El acuerdo recién aprobado no tendría sentido sin esta
modificación que se tendría que haberse aprobado las dos juntas.-Votemos.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR LUIS GARAY VARGAS - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI -
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CARDANAS
GÓMEZ. SI -

RESULTADO VOTACIÓN.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARÍA MUNICIPAL.-

DISMINUCION DE GASTOS.-

SUBT. ÍTEM ASIG. D E N O M I N A C I Ó N MONT M $



24 93 101001 A Educación 25.875.-

MAYORES GASTOS

SUBT. ÍTEM ASIG. D E N O M I N A C I Ó N M$
24 01 999 Otras Transferencias al sector Privado 25.875.-

7.4. MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-

Señor Alcalde, corresponde ver una nueva modificación presupuestaria, cuya propuesta
fue entrega en la última reunión del Concejo y que ustedes tienen en su poder. -

En mayores ingresos tenemos de otras entidades públicas M $ 4.800.- ue llegaron por
estudios de Programa de la Vivienda, esta es la primera vez que llega a la Oficina de la
Vivienda, es interesante, no es mucho, pero algo es, cuando ellos postulan proyectos
que dicen relación con subsidio rural de la vivienda, en este caso el Municipio se
adjudica ciertos valores por proyecto aprobado, juntaron varios y nos mandaron esas
platas del M. de la Vivienda. -

Después los otros ingresos son por licencias médicas por la suma de M $ 2.180.- Los
ingresos suman M $ 6.980..-

Sra. Directora de Administración y Finanzas, en cuanto a los gastos, hay una solicitud
de la Junta de Vecinos de Uto, Isla Tabón para un balseo, el canalizo, eso son M $
2.000.- y M $ 180, que es una solicitud del APR Yaco Alto y Yaco Bajo, para la compra
de un terreno donde el estanque de agua, eso ya se había conversado en la sesión
anterior y los M $ 4.800.-que son para Programas de Estudios- Si no hay consultas.
Votemos. -

VOT ACIÓN.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHAVEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR LUIS GARAY VARGAS - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - Antes de votar, voy a
tomar lo relacionado con lo de Vivienda porque llegaron fondos, yo estaría en
condiciones de proponer que Vivienda se transforme en una EJE, a lo mejor le estarían
faltando dos apoyos más ,pienso eso, yo lo he visto trabajar, incluso esos dos millones
que hay para bomberos, ellos ie hacen un cuartel y le pueden hacer una presentación a
cualquiera un edificio para esto, o para lo que sea, esa gente esa ahí, están preparados
para hacer eso y esto me motiva para felicitarlos . Tampoco olvidarse que falta la
compra de terreno para El Dao y Aguantao, que es urgente y están parados los M $
800.000,-justamente por esas escrituras en el Gobierno Regional.- Mi Voto es SI .-
CONCEJAL SEÑORA DOR1S VILLARROEL GALLARDO - SI -
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACIÓN.-



SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO.-

APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-

MAYORES INGRESOS

SUBT. ÍTEM ASIG. DENOMINACIO

05 03 099 De Otras Entidades Públicas
08 01 002 Recep. y Reembolsos por Lie. Médicas

TOTAL

MAYORES GASTOS

SUBT. ÍTEM ASIG. DENOMINACIÓN

24 01 999 Otras Transferencias al sector Privado
31 02 002028 Estudios Programa de Vivienda

MONTO M $

4.800.-
2.180.-

6.980.-

MONTO M $

2.180.-
4.800.-

TOTAL 6.980.-

En aumentos de gastos están contempladas las siguientes subvenciones municipales :

A Junta de Vecinos Uto Tabón - Por gastos de Balseo.- Por M $ 2.000.-
A APR Yaco Alto y Yaco Bajo - Compra terreno en donde se construirá el estanque
porMS 180.-

7.5.- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-

Señor Alcalde, corresponde analizar y tomar acuerdo si lo estiman conveniente de una
nueva propuesta de modificación presupuestaria municipal. = Son mayores ingresos que
han llegado de Otras Entidades Públicas por M $ 12.300.- y que se están distribuyendo
al estadio que lo entregan un mes más, tenemos que administrarlo y de buena forma,
tener un administrador responsable y además un mínimo de dos persona más para el
aseo y el cuidado permanente e incluso estaría faltando un nochero, serían tres personas
más un administrador y para eso estamos dejando tres millones de pesos.-

Después tenemos a Bomberos Con M $ 2.000,. que es lo que explicó el señor
Vásquez, y que es un compromiso del Concejo y de la Municipalidad y decir que de
aquí a diciembre estaríamos en condiciones de aprobar dos millones más , porque ellos
conseguirán por fuera más recursos para que hagan su diseño de su cuartel. Después
esta diferencia de las Becas que vamos analizar más adelante, que dice relación con
aumentar el monto de recursos de !as becas. -

Después están los M $ 300.- que el compromiso que se adquirió en la reunión anterior
con la Agrupación Angeles sin Voz.- -

Enseguida en el Mejoramiento de Infraestructura Deportiva M $ 2.000.-que tiene que
ver con el proyecto del cierre del estadio, había una pandereta por decir una malla de
dos metros de protección sobre la pandereta que existe, pero a su vez decía que tenía



que ser de tal altura, hacerla de tal altura, pero quedó una abertura entre la reja y la
pandereta de más menos un metro en todo el contorno y en un momento determinado
dijimos que quede en la altura que dice el contrato, 4 metros me parece, independiente
de que se haya quedado el orificio ahí, este espacio libre y si nosotros en el día de
mañana queríamos enaltar eso , colocarlo más alto, y por lo tanto iba ser muy
complicado e iba ser el costo más alto, y por lo tanto dijimos que se cumpla con el
contrato que tenían, y ahora no podemos dejarlo así y hay que colocarle malla, y eso
significa los dos millones de pesos.-

Se consulta que se va administrar el estadio, como va ser la selección.-

Señor Alcalde, por concurso, que sea una persona técnica, que tenga nivel técnico,
porque un profesional no va a venir por $ 300.000.- que sea una persona seria,
responsable, de confianza. Ese estadio hay que mantenerlo en buenas condiciones. Su
uso tenemos que regularlo, tenemos que verlo con el Concejo como se va a usar-

Hayque dictar un Reglamento de uso.-

Señor Alcalde, El Concejo tiene que dar las pautas como se va usar. Darle el mejor uso,
porque eso tiene que durar bastante, porque es un Estadio de la Comuna.- SE podría
también colocar que el DAEM cancele su uso, cuando sea utilizado por los
establecimientos educacionales, por decir algo.-

Las personas que se contraten ojala sean poco conocidas, serias y responsables.-

Concejal señor Pedro Yañes U.-, en cuanto a la beca municipal estamos aprobando
cinco, el total cuanto es.-

Señor Alcalde, en total son trece millones.-

Concejal señor Pedro Yañez U., habían ocho y ahora son cinco más, total trece.
Mil Iones.-

Directora Adm. y Finanzas, también esta considerada la beca especial que hay.-

Concejal Sra. Ana Celia Díaz V., el tema de las becas tenemos que analizarlo.-

Concejal señor Pedro Yañez U., el tema de las becas tenemos que verlo en la próxima
reunión, porque hay muchos detalles que ver.-

Señor Alcalde, no hay problemas.-

Concejal señor Pedro Yañez U., tenemos que analizarlo y que es lo que se va a
entregar, yo no voy aceptar cincuenta mil pesos, tiene que ser un mínimo de cien mil
pesos. Yo quiero tomar los resguardos en este tema.-

Señor Alcalde, igual pódeos analizarlo la próxima reunión si hay algún aumento por
alguien, algún caso especial, no porque aprobemos esto significa que no podamos
aprobar otra cosa también. Estaban los recursos y lo colocamos inmediatamente y se
falta lo vemos.-



Concejal señor Pedro Yañez U., no se si la propuesta de cuanto se va a entregar, esta
regulado dentro el listado, aquí falta algún niño también , si no lo analizamos las
propuestas de la Asistentes Sociales, entonces para que sirve.-

Concejal señora Doris Villarroel G., Nosotros acordamos Concejal Yñez, que esta vez
teníamos que ajustamos a la realidad que tenemos hoy día y que íbamos hacer una
propuesta para que realmente sea una Beca el próximo año. Lo conversamos hace 4
Concejos atrás de que íbamos a tratar de trabajar con lo que tenemos hoy día y todos
coincidimos que es poco lo que se entrega, porque no es una beca, es una ayuda social-

Concejal señor Pedro Yañez U., todavía no tenemos una propuesta. Yo voy a votar
cuando las cosas estén claras . Se habla de una Beca Municipal Especial de M $ 500,
que se aprobó cuando yo no esta en el Concejo.-

Señor Alcalde ,esto no esta amarrado para nada, son fondos que van amentando al fondo
de las becas, nada más.-

Concejal señora Ana Celia Díaz V., lo que tenemos son los Informes Sociales.-

Concejal señor Pedo Yañez U., voy a votar que si, pero con las indicaciones que
señalé. -

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDRADE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ - SI -
CONCEJAL SEÑOR LUIS GARAY VARGAS - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILLON - SI -
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL GALLARDO - SI -
CONCEJAL SEÑOR PEDRO YAÑEZ URIBE - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOTACION.-

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO APROBAR MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL.-

MAYORES INGRESOS

SUBT. ÍTEM ASIG. DENOMINACIÓN MONTO M $
05 03 099 De Otras Entidades Públicas 12.300.-

TOTAL 12,300.-

MAYORES GASTOS

SUBT. ÍTEM ASIG. DENOMINACIÓN MONTO M $
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21 04 004 Prestaciones de Ser. Comunitarios 3.000.-
24 01 999 Bomberos 2.000.-
24 01 999 Diferencia Becas 5.000.-
24 01 999 Agrup. Prot. Animal Angeles in Voz 300.-
31 02 99903 Mejoramiento Infraestructura Deportiva 2.000.-

TOTAL 12.300.-

Los Ingresos provienen por transferencia realizada por la SUBDERE, correspondiente a
pagos de bonos y aguinaldos del personal municipal efectuado el año 2008.-

Aumentos de gastos son para:
M $ 3.000.- Para pago honorarios Administrador Estadio de Calbuco.-
M $ 2.000.- Subvención adicional para Cuerpo de Bomberos, para diseño Cuartel
segunda Compañía de Bomberos.-
M $ 5.000.- Para aumentar presupuesto Beca Municipal.-
M $ 300.- Subvención Agrupación Protección Animal ANGELES SIN VOZ.-
M $ 2.000.- Reja Estadio Municipal Calbuco.-

Se deja establecido que la Subvención adicional aprobada para el Cuerpo de Bomberos
de Calbuco son M $ 4.000.- las que serán entregadas en dos cuotas, durante el mes de
Mayo 2009 M $ 2.000.- y los otros M $ 2.000.- en el transcurso del afio.-

7.6.- SEGUNDO CONGRESO NACIONAL DE CONCEJALES.-

Señor Alcalde, manifiesta la ACHM patrocina el segundo Congreso Nacional de
Concejales a realizarse en la ciudad de Coquimbo desde el 27 al 30 de Mayo del 2009.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., es por eso señor Alcalde que solicitamos sea incluí
en la tabla esta convocatoria para su aprobación .-

Señor Alcalde, es por eso que lo incluimos, pero dejar constancia que los recursos son
escasos, y solicito que asistan lo menos posible, ya que en el mes de Julio tendremos el
Congreso Nacional de Alcalde y Concejales.-

Concejal señor Nelson Villarroel C., yo quiero asistir. -
Concejal señor Ramón Andrade Ch-. también -
Concejal señor Luis Garay V.,, yo también voy.-
Concejal señora Ana Celia Díaz V.,, en principio asisto, confirmo mañana. -
Concejal señor Pedro Yañez U., asisto.-
Concejal señora Doris Vülarroel G.,. yo no voy a ésta, pero si voy asistir al Congreso
Nacional de Alcaldes y Concejales en el mes de Julio.-

VOTACION.-

CONCEJAL SEÑOR RAMÓN ANDARDE CHA VEZ - SI -
CONCEJAL SEÑORA ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ . SI -
CONCEJAL SEÑOR LUIS GARAY VARGAS - SI -
CONCEJAL SEÑOR NELSON VILLARROEL CASTRILON - SI -
CONCEJAL SEÑORA DORIS VILLARROEL CASTRILLON - SI -
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CONCEJAL SEÑOR PEDRO YANEZ URIBE - SI -
SEÑOR ALCALDE Y PRESIDENTE DEL CONCEJO DON RUBÉN CÁRDENAS
GÓMEZ - SI -

RESULTADO VOT ACIÓN. -

SIETE VOTOS FAVORABLES AL ACUERDO.-

ACUERDO. -

APROBAR LA PARTICIPACIÓN DE LOS SEÑORES CONCEJALES RAMÓN
ANDRADE CHA VEZ, ANA CELIA DÍAZ VELASQUEZ, LUIS GARAY VARGAS,
NELSON VILLARROEL CASTRILLON Y PEDRO YANEZ URIBE, PARA ASITÍR
AL SEGUNDO CONGRESO NACIONAL DE CONCEJALES.-

7.7. BECA MUNICIPAL.-

Señor Alcalde, no se si lo analizamos un poco , se entrega la propuesta para que ustedes
lo vayan viendo, que dicen que es un aporte municipal, porque ya no es beca, hay un
listado allí .-

Concejal señor Pedro Yañez U., hay que analizarlo más, porque hay algunos casos que
ver.-

Señor Alcalde, si quieren llevar la propuesta para que lo analicen, lo vean, lo estudien,
hay dos propuestas, de los 420 puntos hacia arriba son los más necesitados, en
renovantes hay un listado que habla de un grupo que esta sobre los 420 puntos y otro
bajo los 420 puntos que tienen menor necesidad , hoy van a tener la información para
poder votar en la próxima. Los renovantes sobre 420 puntos son 62 , la propuesta son $
100.000.- igual que el afio pasado. Ahora los postulantes , por primera vez y que tienen
por sobre 420 puntos, se esta proponiendo ochenta mil pesos y a los renovantes , bajo
420, $ 50.000.- esa es la propuesta que hay, que es lo que puede ocurrir que los 14
alumnos bajo los 420 puntos, no se le entregue los $ 50.000.- y a los postulantes en vez
de $ 80.000.- se le sube a $ 100.000.- entonces todos recibirían ahí $ 100.000.- parajo,
todos los que tienen mayor necesidad que son los que tienen más de 420 puntos. Que
son 62 renovantes y 63 postulantes.- Yo creo que esto originalmente partió con ocho o
diez alumnos y hoy día tenemos sobre 150, y eso a desvirtuado totalmente este aporte
que le estamos haciendo a los estudiantes , si hacemos un reglamento para el próximo
año, fácilmente le podemos entregar unos 350 o 400 mil pesos a cada alumnos, a unos
20 alumnos tenemos 10 millones, por ahí podemos hacer algo interesante.-

Concejal señor Ramón Andrade Ch., con lo que hay hoy día 13 millones , a 300 mil
pesos le da para 43 alumnos.- eso ya es como beca.-

Señor Alcalde, que criterio va a utilizar con los alumnos que no cumplieron con sus
trabajos voluntarios, le va a dar u tiempo para que cumplan, porque yo tengo el caso del
joven Abdón Cornelio Carrasco Vidal, que es un caso especial, que ustedes conocen
,que no sabía de estos trabajos, pero se compromete en hacerlo durante el año.-

Señor Alcalde, casos como ese no hay problemas en incluirlo.-
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Se acuerda dejar la aprobación de les becas, para la próxima reunión ordinaria. -

A continuación el señor Manuel López L., da a conocer al Concejo el recorrido de los
buses amarillos y le hace entrega de un mapa sobre el mismo tema.-

Finaliza la sesión a las 18,10 horas.-
..i--

BE& CÁRDENAS GÓMEZ
ALCALDE

TE CONCEJO MUNICIPAL
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SECRETARIO CONCEJO MUNICIPAL
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